

ДЛЯ ЦЕНИТЕЛЕЙ ДАРОВ МОРЯ

Классические и оригинальные сочетания не оставят равнодушными поклонников морских деликатесов.

FOR FISH & SEAFOOD LOVERS

Classical and original combinations for admirers of sea delicacies.



ЗАКУСКИ / STARTERS

- ❖ Нежная рикотта запечённая с цедрой апельсина и ломтиком слабосолёного лосося на солодовом тосте
- ❖ Карпаччо из морского гребешка в мятном масле с апельсиновым филе и клубничным соусом
- ❖ Тартар из атлантического тунца с арбузно-лаймовым сорбетом на креветочных чипсах

- ❖ Oven-baked orange zest ricotta and light salted salmon on the malt toast
- ❖ Scallop carpaccio in mint oil with orange slice and strawberry sauce
- ❖ Tuna tartare with watermelon-lime sorbet on a shrimp chip



ОСНОВНОЕ БЛЮДО / MAIN COURSE

- ❖ Террин из белой и красной рыбы на овощном жульене с маринованным ледяным грибом
- ❖ Запеченная треска в мисо с томатами черри и пастой орзо
- ❖ Крокеты с кальмаром, базиликом, сыром и черничным вареньем
- ❖ White and red fish terrine on a vegetable julienne with marinated ice mushroom
- ❖ Miso baked cod with cherry tomatoes and orzo pasta
- ❖ Croquettes with chopped squid, basil, cheese and blueberry jam

ДЕСЕРТ / DESSERT

- ❖ Заварная булочка с лаймовым муссом, шоколадным кремом и малиновым соусом
- ❖ Choux with lime mousse, chocolate cream and raspberry sauce



СЮРПРИЗ ОТ ШЕФА / CHEF'S SURPRISE

❖ Оладушки
из безглютеновой муки
со сливочной халвой
и салями

❖ Gluten-free flour
pancakes garnished
with creamy halva
and salami



БУДЕМ БЛАГОДАРНЫ
ЗА ОТЗЫВ НА
ПОРТАЛЕ YA.RU



ВАШ ОТЗЫВ ОЧЕНЬ
ВАЖЕН ДЛЯ НАС

 **tripadvisor®**



ВЫ ТАКЖЕ МОЖЕТЕ ПРИОБРЕСТИ ПОДАРОЧНЫЙ СЕРТИФИКАТ
в Dans Le Noir? для своих друзей и близких.

YOU CAN ALSO PURCHASE A GIFT CERTIFICATE
to Dans Le Noir? for your friends and family.



 /DANSLENOIR #DANSLENOIRSPB

WWW.DLN.SPB.RU

СИНЕЕ МЕНЮ
(ДЛЯ ЦЕНИТЕЛЕЙ ДАРОВ МОРЯ)

BLUE MENU
(FOR FISH & SEAFOOD LOVERS)



DANS LE NOIR ?
ДАН ЛЕ НУАР ?

ВХОДИТ В ТОП-10 РЕСТОРАНОВ ВЫСОКОЙ КУХНИ ПЕТЕРБУРГА ПО ВЕРСИИ САЙТА TRIPADVISOR
IS IN THE TOP 10 RESTAURANTS OF FINE DINING IN ST.PETERSBURG ACCORDING TO THE TRIPADVISOR

